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令和５年第３回定例会一般質問通告一覧表(確定)

質
№ 問 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁を求める者

者

１ 清 １ 教育について (1) 教育長の教育方針について 教 育 長

水 (2) 教職員の長時間労働の解消について

健 (3) タブレットを効果的に活用した教育の推

一 進について

議

員 ２ 投票しやすい環境づ (1) 投票補助について 担当所属長

くりについて (2) コミュニケーションボードの掲示につい

て

(3) 投票支援カードの導入について

３ ＡＩの活用について (1) 現状について 担当所属長

(2) 業務効率化、負担軽減の活用について

(3) 今後の活用について

４ 障害者福祉の向上に (1) 紙おむつ等の給付について 担当所属長

ついて (2) 訪問入浴サービス事業について

２ 波 １ 交通弱者対策につい (1) 現状について（タクシー券増額について）村 長

多 て (2) デマンドタクシー導入について 担当所属長

野 （door to door）

佐

和 ２ 住民生活の充実につ (1) 猫の去勢避妊手術費の補助について 担当所属長

子 いて（リマインド） (2) 電動生ゴミ処理機購入費の一部補助につ

議 いて

員 (3) リサイクルごみ（プラごみ回収）の今後

について

３ 子育て支援について 保育所等の使用済みおむつの処分について 担当所属長

４ 障害者支援について (1) 手話言語条例の制定について 村 長

(2) インクルーシブ社会の実現に向けた取り 担当所属長

組みについて

(2) 文化芸術活動支援について

５ デジタル化の推進に (1) 公式LINEアカウントの利用について 担当所属長
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ついて (2) スマホ・タブレット簡単投稿について

６ 孤独・孤立対策につ 孤独・孤立対策地域協議会を地方自治体に 担当所属長

いて 設ける努力義務について

３ 浅 １ 条件付一般競争入札 (1) 条件付きとした村民のメリットは 村 長

見 について (2) 条件に見合う企業は隣接する町村の中で

隆 (防災中枢機能拠点施 吉岡町は何故入っていない

議 設） (3) 関東圏で一流の企業を入れないメリット

員 は

２ 新教育長就任２ヶ月 (1) 村の幼、小、中子供たちの伸ばしたいと 教 育 長

の所感について ころ

(2) 村のこれから力を入れなければならない

ところ、特徴を捉えていましたら、その所

感を村民、保護者の方にメッセージを

３ 耕作不可能者の急増 (1) 耕作放棄と言われているが、耕作されて 担当所属長

対策について いる所と不可能となっている所の調査は行

っていますか

(2) 村の農業生産人口、平均年齢を考えた具

体的な対策についての考えは

(3) 農業法人などへの支援はどのようになっ

ていますか

４ 元職員への二階級降 (1) 村が取り下げたということは、その処分 村 長

任の分限取り消し判決 の責任の所在は明確になったのでしょうか

に対し、村が東京高裁 (2) 弁護士費用等はその責任者に支払いを命

へ控訴取り下げの件に じるのですか

ついて (3) 当事者に謝罪等、また広報等で明らかに

する責任があるとは考えますか

村はどう考えておりますか

４ 吉 １ 村のサッカー場、テ (1) 各種運動場使用時の応急処置について対 担当所属長

澤 ニスコート多目的運動 応する際の現状は

浩 場での怪我、体調不良 また、予防策は実施しているか

一 時の対応について (2) 他の地域のグラウンドでは救護室等があ

議 る施設もあり、緊急な体調不良時、空調設

員 備のある建物で、救急車が到着するまでの
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間、関係者が安心して見守れるが、これに

ついてどのような処置等が図られているか

２ 消防団員確保につい 住民に対して消防団業務をPRする機会・ 担当所属長

て 方法等の考えは

３ 道路の停止線、外側 (1) 停止線(止まれ)の標記管理は公安委員会 担当所属長

線が消えかかっている 、公安委員会管理外である村道の停止線及

箇所の整備ついて び外側線の標記は道路管理者の村です

住民から何年も整備されていない箇所があ

ると指摘されていますが整備及び補修計画

等ありましたらお聞かせください。

(2) 公安委員会に対し整備を依頼した場合、

対応するまでの期間はどのくらいか

また、村の場合、不良箇所の確認後、整

備完了までの期間はどのくらいか

５ 須 １ ふるさと納税の運営 (1) 活用実績報告について 担当所属長

田 について (2) 配送料・物価高などによる値上げについ

仁 て

美 ①冷蔵・冷凍品などの送料などで経費が

議 増大傾向だが、値上げ等の現状は

員 ②値上げによる寄付数などへの影響は

(3) 返礼品ラインナップの取り決めについて

①一事業者の商品数上限はあるか

②事業者が村内で生産していないもの

（仕入れた商品など）も返礼品として

可能であるのか

(4) 食べ物以外の返礼品(工業製品や体験型

商品など)の開拓なども含めて、村内事業

者へのアプローチなどはしているか

(5) クラウドファンディング型ふるさと納税

の村の現状と今後について

(6) 企業版ふるさと納税の村の現状と今後に

ついて

２ 幼保こ小の接続につ (1) 幼保こ小の円滑な接続のための本村の取 担当所属長

いて り組みについて

①現状は

②効果は
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(2) 公立・私立、保育園・子ども園・幼稚園

の垣根を超えた交流会などの開催について

①現状は

②今後は

３ 日本最先端のデジタ (1) 高齢者のデジタルデバイド（情報格差） 担当所属長

ル県である群馬県でデ について

ジタル難民とならない ①現状は

ために ②今後の村の取り組みは(スマホ相談や

教室開催など)

(2) ショートメッセージなどで届くフィッシ

ング詐欺などの被害と対策は

(3) 移動型スーパーやネットスーパーなどに

ついて

公共施設を巡回してもらうなど包括連携

協定を結ぶ自治体もあるが、本村での導入

の考えは

４ 令和６年度からのご (1) 新たにはじまるプラスチック製容器包装 担当所属長

み収集について の回収について

①回収内容について

②回収用ごみ袋について(販売金額、開

始時期)

③円滑な開始と広報周知の一環として、

はじめの一袋目を全世帯に配る考えは。

(2) 他地域では、資源ごみは無料回収で袋も

自由としたりし、燃やせるごみや燃やせな

いごみは割高で回収するといった地域もあ

る。持ち込みごみの料金改定はあったが、

回収ごみの料金改定はあるか

６ 齊 １ 教育について (1) 長期休暇時の小・中学校の講習、補習は 担当所属長

藤 どの様になっているか

将 (2) 教職員の長期休暇時の業務内容は

史 (3) 補助教材の利用方法を生徒にしっかり教

議 えているか

員 (4) 理系教科離れが指摘されているが、対策

を講じているか

(5) 金融教育が導入されたが、中学校での予

備教育についてどの様に考えているか
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(6) 課外授業はどの様に行い、成果の把握は

どの様にしているか

２ 林業について (1) 関連機関との連携は 担当所属長

(2) 林林業経営について村の取り組みがどの

ようになっているのか


